
第3056回／5月18日 例会報告

幹事報告をご覧ください。
●6月5日16：00より国立新美術館
集合でアート＆グルメがあります。

「ルーブル美術館展」の鑑賞しま
す。
●6月7日18：00より川口ブルワ
リーにてロータリーを楽しく語る会
があります。
●6月16日15：30よりパレスホテル
大宮にて事務局研修があります。

左から
柳和宏会員
白井靖会長
大森俊明会員

①入会祝い
・埼玉りそな石井さん、感應寺石黒さん、ようこそ川口クラブへ。
                                                                             白井靖会長
・石井様、石黒様、これから宜しくお願いいたします。
                                                                          中村大祐幹事
・石井様、石黒様、ようこそ川口クラブへ！入会おめでとうござい
ます。                                                                  網谷徹己会員
・同様の趣旨で。                              永井牧会員、永村俊朗会員
・埼玉りそな銀行石井支店長、よろしくお願いします。
                                                                      阿部勇二郎会員
・おめでとうございます。                                   請川かおり会員
・入会おめでとうございます。　                           松本道和会員
・石黒淳明上人入会おめでとうございます。私は5/15～19日ま
で京都ご本山にて大法要があり出仕しておりますので本日は欠
席いたします。これからもよろしくお願いいたします。また、佐藤
院長先生お世話になっております。本日の卓話よろしくお願いし
ます。                                                                  江連俊裕会員
②卓話
・佐藤院長、卓話よろしくお願いします。                   白井靖会長

●会員誕生祝

●表彰 / 委嘱書

●フードドライブ活動

●入会記念祝
●結婚記念祝

・卓話ありがとうございます。                              小川博史会員
・本日の卓話宜しくお願いします！                       浅沼良成会員
・佐藤さん、卓話楽しみにしております。               新井秀雄会員
・ダイビングチームの皆様、お世話になりました。楽しかったで
す。佐藤先生、本日の卓話を楽しみにしております。
                                                                         木内賢治会員
・佐藤先生、卓話楽しみです。                              本庄久子会員
・佐藤先生、長い間コロナの治療ご苦労さまでした。本日の卓話
楽しみにしております。                                       増田泰久会員
・佐藤病院長、卓話楽しみにしています。宜しくお願い致します。
                                                                             佐藤進会員
・卓話楽しみにしています。                                 芝﨑真理会員
・佐藤医院長、卓話たのしみにしています。          岡村睦美会員
・佐藤先生よろしくお願いいたします。              丸山恵美子会員
・同様の趣旨で。                       小倉克徳会員、杉山伶子会員、
荒隆一会員、佐藤龍会員、北村透会員、小川長四郎会員、阿部
勇二郎会員
・佐藤先生お久しぶりです。後で聞きたい事があります。宜しく
お願いします。                                                       森絹子会員
③配偶者誕生日
・配偶者誕生日おめでとうございます。                   白井靖会長
・ありがとうございます。                                         柳和宏会員
④その他
・ダイビング同好会で奄美大島へ。スゴク楽しみました。22日か
ら丸山さんと一足先に世界大会へ出かけます。楽しんで来ま
す。                                                                    朝日恵子会員
・皆さん、ありがとうございました。　　                永瀬秀樹会員
・夫の手術のため来週と再来週はお休みいたします。申し訳あ
りません。                                                        請川かおり会員
・ここにきて急に夏陽気。みなさんご自愛ください。
                                                                         篠田元一会員

幹事報告　中村大祐幹事

丸山恵美子社会奉仕委員長より、フードドライブへの協力
のお話がありました。

●配偶者誕生祝

米山記念奨学生の陳 冰冰さんに
最後の米山奨学金を支給しました。

地区より、森絹子会員にRLI修了書、朝日恵子会員に米山
記念奨学生カウンセラーの委嘱書が届きました。

　平成30年までに女性警察官を総警察官の1割が目標。当時埼玉県は
10,000人ちょっといたので、女性警察官は1,000ちょっといた。定年まで在籍
したのは、私が3人目であった。

　川口警察署に勤務した時、川口警察署は秋田県警などの年間110番受理
件数を凌駕していた。そのため、400人くらいの警察官や職員で処理するた
め、大変激務であった。当直になると、寝ずに勤務することも多かった。

　川口警察署は2回経験しました。初めの勤務時は3.11の震災があり、約1
か月家に帰れなかった。震災時は計画停電になり信号が消えたりしたが、川
口はマナーが良く優先権等を守ってくれたドライバーが多かったので、停電
時の事故は1件だけであった。
平成6年勤務時、年間に交通事故による死者は、川口警察署管内で8名で
あったが、殺人事件は12件発生し、捜査本部設置依頼がきても、どの殺人事
件かわからないといった具合だった。
　平成22年～24年、女性初の警視の交通課長になりました時は、川口警察
署が全国初で、道路に「ゾーン30」という文字を書きました。これは戸塚で起
きた保育園児や先生に車両が突っ込み、16名が死傷された事故があり、住
宅地のせまい道路に速度制限が無いのはおかしいということで、その当時
の市長をはじめ行政が動き、対策の一環として行われました。

　その後、埼玉県警交通機動隊の副隊長になりました。埼玉県の女性白バ
イ隊員は「SKIP」（サイタマ カインド インテリジェンス ポリス）と言われてい
ます。
　白バイ隊員は、自動2輪の免許だけでは乗ることができません。公安委員
長公認の検定試験に合格する必要があります。
400ｃｃまでは持っていたのでが、大型2輪を取得し、検定も受かって白バイ
隊員になりました。

交通機動隊は大変規律が厳しいです。「すぐやる！必ずやる！できるまでや
る！」がモットーで、命令には首は縦に、返事はハイでした。

中間層化）
〇コロナ後の日本を支えるのは、観光業。コロナ前には・・・・・
世界のGDPの中で、観光業の占める割合は10%
世界の雇用の中で、観光業の占める割合は10%　　日本は観光を軽視傾
向。
日本のGDPの中で、観光業の占める割合は7%
日本の雇用の中で、観光業の占める割合は7%
〇日本の「観光業」に対する認識は大変に遅れています。（日本人の潜在意
識）
日本人の持つ生真面目さに由来して、もともと「ひとが真面目に働いている
ときに物見遊山する」という後ろめたい産業という意識が、根底にあり、「観
光産業」と言う捉え方は、定着していなかった。
〇最初の観光に関する「業法」は、東京オリンピック時の「観光基本法」。
小泉内閣時、「Visit Japan」、当時は「2010年には、海外からの旅行者を
1000万人にしよう」(実際には、2012年にやっと、830万人）その後、600万人
から800万人で推移していた。訪日外国人旅行者の数は、2017年2869万
人、2018年3119万人。特に、この6年間(2012年から）で3.7倍になっていた。
2018の内訳では、中国、韓国、台湾、香港で約4分の3を占めている。それに、
インド、ベトナム、フィリピン、インドネシア、シンガポールを入れると、6分の5
に達していた。
〇日本人は日本の本当の良さを知らない、「アタリマエのことと思っている」
日本が持つ「観光先進国」への可能性。まずは安全。気候、自然、食、文化・フ
ランス、イタリアと並んで観光的見どころの多い稀な存在。 
〇観光は平和産業でありソフトな安全保障だ。日本の今後の進む道は3立
国（科学立国、貿易立国、観光立国）。日本のブランド力は高い（世界からの
評価も高い）
訪日外国人観光客の増加に期待し経済活性化をしよう。
〇2018の訪日外国人旅行消費額は4兆5064億円。(2012では1兆1千億円
であったことを考えると、4倍の伸び率まで行った。)
〇近年の外国人旅行者の増加がもたらす影響として、消費・投資ともに大き
な効果をもたらしていた。例・化粧品の売り上げ。また、輸出にも大きな効果
をもたらした。紙おむつ、スキンケア、ヘアケア。 
〇また、リピーターが増え、それにつれて地方に訪れる外国人旅行者の割合
が大きく増した。（特に、香川県、佐賀県、青森県、沖縄県、岡山県における宿
泊業の建築工事が無茶苦茶に伸びた） 

●地区出向者報告
請川かおり会員より､RLI 運営委員会
の報告がありました。
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本日の行事

● 卓話　　済生会川口総合病院 院長　　佐藤雅彦 様（会員）

奨学金支給

ニコニコ資金報告　松本道和委員

1,393,255円

42,000円

1,435,255円

前日までの累計

本日の計(34件)

本日までの累計

1,393,255円
42,000円

1,435,255円

前日までの累計
本日の計(34件)
本日までの累計

本日分
会員数
会場参加

 5月18日
　 104名
　   50名

Zoom参加
Make-Up
出席率

　     4名
      20名
 71.43%

出席報告　内田秀樹委員

●入会式

事業所：㈱北野屋
住　所：川口市西川口 3-21-25
ＴＥＬ：048-255-3584
ＦＡＸ：048-255-3585
役職名：執行役員

小見山 祐紀
こみやま        ゆうき


